

En San Nicolás se instalan primeras casas de emergencia

CONTENCIÓN. En tanto, en Ñuble se registra afectación a más de 7 mil 600 hectáreas a causa de los incendios forestales, con focos principales en Ránquil y Quillón.

Redacción
 crónica@cronicachillan.cl

La Región de Ñuble se encuentra actualmente con Alerta Roja Regional, a raíz de los incendios forestales que ya cumplieron una semana desde el inicio de su ocurrencia. Según detallaron desde la Corporación Nacional Forestal (Conaf), la zona presenta una afectación superior a las 7 mil 600 hectáreas, siendo los principales focos Ránquil y Quillón, actualmente. En ese contexto, es que desde el Gobierno informaron sobre la instalación de las primeras viviendas de emergencia, iniciándose la gestión en San Nicolás.

Vale precisar que en la región, hasta el momento, se registran 82 viviendas destruidas; 1515 personas afectadas y 192 personas damnificadas. Eso sí, y respecto al detalle de los siniestros en combate, desde la corporación dieron que se encuentran en

dicha situación el incendio denominado Rahuil Bajo, con daño a 500 hectáreas; el de Monte Negro, Quillón, con 1.500 hectáreas; El Cardal, en Pinto, con 666,9 hectáreas; el de El Manzano, en San Nicolás con 361 hectáreas; el de Reserva Ñuble, Pinto, con 36 hectáreas, y el de Perales Biobío, Ránquil, siendo este el más cuantioso respecto a la superficie dañada, con 4 mil 600 hectáreas.

Ahora bien, respecto al proceso de reconstrucción, vale mencionar que desde el Gobierno ya se informó que a partir de ayer comenzó el proceso de instalación de las primeras viviendas de emergencia, cuyo inicio se dio en San Nicolás, una de las comunas que se vio afectadas por los incendios que destruyeron casas.

Lo anterior fue ratificado a través de la Delegación Regional Presidencial, desde donde, tras la realización del Cogrid Nacional y Regional,

encabezado por la ministra de Agricultura, Ignacia Fernández, el subsecretario de Defensa, Ricardo Montero, el jefe de Defensa Nacional, Carlos Urrutia, además del delegado Rodrigo García y el director regional de Senapred, Cristian Matus, se ratificó el inicio de la construcción de las primeras viviendas de emergencia.

“El proceso de inicio de construcción de viviendas de emergencia en la comuna de San Nicolás comienza hoy día. Ya están trabajando los equipos en terreno y se comenzó con el proceso de instalación de estas viviendas de emergencia que vienen a entregar un poco más de tranquilidad a estas familias que se han visto altamente afectadas durante estos incendios forestales”, declaró el director (s) de Senapred Ñuble, Cristian Matus.

INCENDIOS
 Ahora bien, respecto a las



AUTORIDADES SUPERVISARON PROCESO DE INSTALACIÓN EN SAN NICOLÁS.

más recientes acciones de combate y control de incendios forestales, el delegado regional presidencial, Rodrigo García, sostuvo que “hemos tenido un Cogrid regional, y nos hemos conectado también al Cogrid nacional. Lo más importante de informar, es que hemos tenido una noche relativamente calma, los incendios continúan activos, siete de ellos siguen en dicha condición, pero no hubo una propagación importante. Los incendios más complicado son los de Florida, en Biobío, que está avanzando hacia Quillón, aunque

este avance ha sido lento; Conaf ha destinado brigadas terrestres, tanto de Ñuble como de Biobío, y también las empresas de Corma están trabajando en el lugar”.

“La mayor dificultad que allí tenemos, es que no pueden operar aviones, ya que hay dificultades de visión. El otro incendio importante que tenemos es el de Ránquil. El que ya sobrepasó a las comunas de Portezuelo y Trehuaco; estamos especialmente preocupados por eso, y también tenemos la dificultad de no poder usar aeronaves en su combate, pero ya hay

puestos de mando instalados, tanto de Bomberos, y próximamente de Conaf, si es que se estima necesario”, agregó el delegado García.

En tanto, Cristian Matus, director (s) de Senapred en Ñuble, explicó que “el incendio de Bulnes, como no hubo aeronaves en estos dos incendios, ayer (lunes), se concentró el trabajo allí, es un incendio que no está contenido, pero los focos están al interior del perímetro, así que esperamos que durante el día lo podemos categorizar en fase de contención”, agregó Matus. **CG**